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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Bockius, Eva-Christina     
Darmstadt, Gunter     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias  
Kleintitschen, Joachim     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Sell, Uwe     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nickolaus, Peter     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Einwohnerfragestunde 
 1.1. Geplante Erweiterung der städt. Kita Drais 
 
2. Sachstandsberichte 
 2.1. Antwort zur Anfrage Nr. 0035/2017 FDP,  

Fahrplanverschlechterung Linie 54 in Drais 
 2.2. Baumaßnahmen L419 
 
3. Mitteilungen und Verschiedenes 
 3.1. Sichere Schulwege 
 3.2. Hinweise des Vorsitzenden 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
4. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
5. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Drais mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach weist darauf hin, dass zu Punkt 1 der Tagesordnung die 
1. Vorsitzende des Elternausschusses der städt. Kita Drais und Sprecherin des 
Stadtelternausschusses Mainz, Frau Julia Schier, zu der geplanten Erweiterung der städt. Kita 
Drais Stellung nehmen will. 
 
Der Ortsbeirat ist hiermit einverstanden. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Einwohnerfragestunde 
 
 

 
Punkt 1.1 Geplante Erweiterung der städt. Kita Drais 
 
Zu diesem Thema begrüßt Herr Ortsvorsteher Solbach die 1. Vorsitzende des Elternaus-
schusses der städt. Kita Drais und Sprecherin des Stadtelternausschusses Mainz, 
Frau Julia Schier, die Fragen der Elternschaft schriftlich dem Ortsbeirat überreicht mit dem 
Hinweis, dass sie diese Fragen auch schon an das zuständige Dezernat mit der Bitte um 
Beantwortung weitergeleitet hat. 
 
Sie bedauert, dass sich der Ortsbeirat nicht intensiver mit dem Thema beschäftigt hat und kein 
Informationsaustausch zwischen Verwaltung, Ortsbeirat und Elternschaft stattfand. 
 
Der Vorsitzende nimmt Bezug auf die Anfrage Nr. 0693/2016 und weist darauf hin, dass man 
keinen Grund gesehen habe, an der Zusage der Verwaltung auf die rechtzeitige Information 
hinsichtlich der Erweiterung der städt. Kita Drais zu zweifeln. Auch sei man nach wie vor in 
dieser Angelegenheit im Gespräch mit der Verwaltung. Er gibt zu bedenken, dass mit einer 
Inbetriebnahme möglicherweise im Jahr 2020 zu rechnen ist. Er geht davon aus, dass in naher 
Zukunft die Planungen vorgestellt werden und selbstverständlich die Elternschaft zu 
gegebener Zeit mit eingebunden wird. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Schier für ihr Engagement.  
Der Fragenkatalog wird noch einmal an die Verwaltung weitergeleitet und 
auch als Anlage der Niederschrift beigefügt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 2 Sachstandsberichte 
 
 
 

Punkt 2.1 Antwort zur Anfrage Nr. 0035/2017 FDP, Fahrplanverschlechterung Linie 54 
in Drais 

 
Von der Stellungnahme der Verwaltung vom 14.03.2017 nehmen die Ortsbeiratsmitglieder 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
 

Punkt 2.2 Baumaßnahmen L419 
 
Der Vorsitzende nimmt Bezug auf ein Abstimmungsgespräch mit dem Landesbetrieb Mobilität 
und teilt mit, dass die Schäden an der L 419 ab Mai 2017 mit einer Bauzeit von ca. 15 Wochen 
behoben werden sollen. 
 
Das Besprechungsprotokoll mit den Plänen über die vorgesehenen Sperrungen liegt den 
Ortsbeiratsmitgliedern vor. 
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Da während dieser Zeit mit erheblichen Änderungen im ÖPNV zu rechnen ist, wird Herr Erlhof 
gebeten, den Ortsbeirat in seiner nächsten Sitzung am 04.05.2017 über die Ersatzfahrpläne in 
Kenntnis zu setzen. Auch sollten möglichst frühzeitig die Ersatzfahrpläne veröffentlicht 
werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3.1 Sichere Schulwege 
 
In o. g. Angelegenheit unterrichtet der Vorsitzende die Ortsbeiratsmitglieder darüber, dass die 
„gelben Füße“ in Kürze aufgetragen werden und am 22.03.2017 die Kinder vor Ort informiert 
werden. Bis zu diesem Tag soll auch der Überweg in der Seminarstr. zwischen den 
Einmündungen Daniel-Brendel-Str. und An den Weiden fertiggestellt sein. Eine entsprechende 
Planskizze liegt den Ortsbeiratsmitgliedern vor. Der neue Überweg im Bereich der Schule / 
Ortsverwaltung werde im Laufe des Jahres ebenfalls nach DIN-Vorschrift angebracht. 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates wird vorgeschlagen, den Überweg in der Seminarstr. nach 
Möglichkeit noch etwas in Richtung Daniel-Brendel-Str. zu verschieben. 
 
Der Vorsitzende wird die Anregung an die Verwaltung weiterleiten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3.2 Hinweise des Vorsitzenden 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach unterrichtet die Anwesenden in folgenden Angelegenheiten: 
 
- Baumfällung in der Curt-Goetz-Str. 

- 3.140 gemeldete Personen mit Haupt- und Nebenwohnsitz in Mainz-Drais 

- Verfahren hinsichtlich der Nutzung der Kultur- und Sporthalle 

- Wettbewerb „Grüner Daumen Mainz“ am 25.04.2017 ab 19.00 Uhr im Anzuchtbetrieb der 
Stadtgärtnerei im Grün- und Umweltamt, Geschw.-Scholl-Str. 4 

- Dreck weg - Tag am 01.04.2017 

- Vorliegende Beschwerden über nicht angeleinte Hunde in bewohnten Gebieten: 
Die Verwaltung wird gebeten, durch entsprechende Hinweisschilder die Hundehalter auf die 
Anleinpflicht hinzuweisen und entsprechende Kontrollen durchzuführen. 

- Der liegengelassene Grünschnitt im Bereich „In den Bohlen“ wurde zwischenzeitlich vom 
Wirtschaftsbetrieb entfernt. 

- Der Ortsbeirat wird über die Initiative des Stadtbauernverbandes unterrichtet, 
die durch das Aufstellen von entsprechenden Hinweisschildern zum Ziel hat, 
die gegenseitige Rücksichtnahme der Nutzerinnen und Nutzer von Wirtschafts- 
wegen zu verbessern. 
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- Das Verkehrsüberwachungsamt wird gebeten, das ständig zugeparkte schraffierte Feld in der 
Marc-Chagall-Str. an der Ecke Edeka-Markt öfters zu kontrollieren. 

- Der neue Vorsitzende des Vereinsrings ist für die nächsten drei Jahre  
Herr Ludwig Lehr. 

- Der Vorsitzende bemängelt den zunehmenden Vandalismus und die Schmierereien im 
Ortsbezirk. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Hans-Willi Mohr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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